

Refuerza Delfina su presencia en la entidad

GERARDO GARCÍA

Pese a que sigue sin tomar protesta de cargo de coordinadora de los Comités de Defensa de Morena, la senadora de la República, Delfina Gómez Álvarez, por tercera vez en menos de 15 días, se hizo presente en el Estado de México al acudir a un evento cívico en Xalatlaco.

Gómez Álvarez formó parte del presidium de la celebración de los 150 años de la fundación de Xalatlaco, municipio que es ahora gobernado por el partido morenista a través de Abel Flores Guzmán.

En el evento compartió escenario con el titular de la dirección General de Desarrollo Político de la Secretaría General de Gobierno, José Francisco Ozuna Rodríguez, hijo del ex secretario de la dependencia referida, Alejandro Ozuna Rivero.

La coordinadora de los Comités de Defensa de Morena no emitió algún discurso durante el desarrollo del evento, como ocurrió de igual manera que el pasado 27 de septiembre en Temoaya o el 2 de octubre en el aniversario 11 de la fundación de Morena en Toluca.

Gómez Álvarez ha incrementado su presencia en la entidad a dos meses de haber sido nombrada en el cargo partidista que a la postre se convertirá en su candidatura para competir por la elección a gobernador.

En su regreso a la entidad después de dejar la titularidad de la Secretaría de Educación Pública (Sep), lo ha hecho bajo el gafe de senadora de la República,

► Acudió a un evento cívico en Xalatlaco. Foto especial

cargo de elección popular que regresó en septiembre.

En los eventos a los que ha asistido ha dejado claro que no sabe

cuándo tomará protesta como coordinadora de los Comités de Defensa de Morena, aunque ha ofrecido atención desde su escaño.

